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DIRETTORE DIPARTIMENTO    

MIRKO DEGLI ESPOSTI                                                                                                                                                X   

VICEDIRETTORE    

ENRICO OBRECHT X   

RESPONSABILE AMMINISTRATIVO GESTIONALE    

ANGELA FINELLI X   

PROFESSORI E RICERCATORI    

BARNABEI MARILENA   X 

PARMEGGIANI ALBERTO X   

SGALLARI FIORELLA X   

CANTARINI NICOLETTA X   

LENCI MARCO X   

MONTANARI ANNAMARIA  X   

CASELLI FABRIZIO   X 

TESI MARIA CARLA X   

GUERRINI CARLA X   

NARDINI FRANCO X   

DORE GIOVANNI X   

BOVE ANTONIO X   

TECNICI AMMINISTRATIVI    
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LO SURDO OSCAR X   

STUDENTI    

NERI ERICA   X  

ZANONI LAURA X   

 

 

Alle ore 9.30 del giorno martedì 05 marzo 2013, constatata la presenza del numero legale, il Direttore Prof. 

Mirko Degli Esposti, apre la seduta, per discutere il seguente 

 

Ordine del giorno 

 

1) Comunicazioni 

2) Autorizzazioni alla spesa 

3) Cablaggio aula Cremona 

4) Progetto di apertura serale della sala lettura 

5) III tornata Assegni di Ricerca - Budget Integrato 2012 

6) II tornata Marco Polo - Budget Integrato 2012 

7) Autorizzazione di Comodato gratuito 

8) Sito WEB del dipartimento 

9) Varie ed eventuali 

 

Funge da Segretario la sig.ra Angela Finelli 
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1) COMUNICAZIONI 

- Il Direttore chiede alla Giunta di valutare con attenzione la questione del dottorato di ricerca che 

sta entrando in una fase piuttosto complicata e importante. Il Direttore ricorda ai colleghi i punti 

più importanti del recente DM sul dottorato e rimanda la discussione al prossimo Consiglio di 

Dipartimento 

2) AUTORIZZAZIONI ALLA SPESA 

 

Viene chiesto alla Giunta di ratificare le spese già effettuate indicate nella prima parte della tabella: sono 

spese effettuate per rispettare scadenze o per questioni di emergenza. 

Vengono poi illustrate le spese da autorizzare. 

In particolare il Direttore si sofferma sulla richiesta presentata di adesione a con.Scienze (all. 2/1) 
informando che con.Scienze è un nuovo gruppo nazionale che riunisce i direttori dei Dipartimenti scientifici: 
mat, fis, info, bio, chim. Sostituisce l’assemblea dei Presidi delle facoltà di scienze abolite con la legge 
“Germini”. Gli argomenti trattati sono relativi alla ricerca e didattica, inoltre si interfaccia con il CUN e il 
ministero. E’ organizzata in aree e ha un direttorio nazionale con due rappresentanti per area. Al momento 
il Direttore ne fa parte come rappresentante “mat” (al posto di Marco Abate eletto al cun). Alle riunioni 
dell’area partecipano anche i coordinatori dei corsi di studio e la prof.ssa Caliceti ha già partecipato a 
diverse riunioni. Ogni Dipartimento dovrebbe aderire versando la somma di 500 euro. In Ateneo i chimici, 

Autorizzazioni alla spesa

Ratifica spese non prorogabili:

ordine fornitore descrizione importo fondi

22/12 Sisters srl cancelleria toner materiale consumo 256,98                     dipartimento

34/12 Italware srl 2 stampanti laser 1.164,14                 diritto allo studio- manutenzione laboratori 2012

35/12 DPS Informatica videoproiettore 483,62                     diritto allo studio- manutenzione laboratori 2012

37/12 Media Direct srl lavagna interattiva multimediale 1.692,79                 diritto allo studio- manutenzione laboratori 2012

39/12 V.I.S.A. Sistemi monitor 215,97                     diritto allo studio- manutenzione laboratori 2012

42/12 F.lli Biagini cancelleria toner materiale consumo 2.109,57                 dipartimento

44/12 CEA Estintori controllo estintori ex Matemates 65,34                       dipartimento

3/13 F.lli Biagini cancelleria toner materiale consumo 648,56                     dipartimento

4/13 Kyocera 3 stampanti laser a colori + toner 1.101,80                 dipartimento

6/13 M&A Informatica notebook 494,89                     dipartimento

Autorizzazione a nuove spese:

ordine fornitore descrizione importo fondi

Telecom spostamento linee telefoniche 300,00                     dipartimento

Falegname

Pedana aula da decidere se sostituzione completa 

o parziale 544,50/1.101,10 dipartimento

Falegname sostituzione serrature in armadi e cassettiere 229,90                     dipartimento

sedie 6 operative + 6 fisse 654,84                     dipartimento se autorizzati da sede x limiti di spesa

Falegname applicazione piedi a cassettiera 127,05                     dipartimento

adesione alla conferenza di Direttori con.Scienze 500,00                     dipartimento

contributo spese gestione con.Scienze 1.000,00                 dipartimento

derattizzazione 150,00                     dipartimento
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fisici, biologi e probabilmente anche informatica hanno aderito. Così come aderiranno diversi dipartimenti 
di matematica di altri Atenei. 

Il Direttore ritiene sia utile esserci sia per quanto riguarda la didattica che per la ricerca.  
Il Direttore informa che, in caso di adesione, è necessario versare ulteriori 1.000,00 euro, quale 

contributo al funzionamento, a con.Scienze. Il Responsabile Amministrativo propone di utilizzare parte dei 
fondi residui del finanziamento ricevuto per la ricognizione inventariale del 2010. 
La Giunta approva le autorizzazioni alla spesa. 

3) CABLAGGIO AULA CREMONA 

Il Direttore illustra il progetto di predisposizione di prese di corrente per ogni postazione presente in aula 

Cremona al fine di permettere agli studenti di collegare i propri computer portatili. La questione è stata 

anche analizzata e discussa dalla Commissione Servizi. 

Il Direttore ricorda brevemente la situazione già discussa anche in una precedente Giunta:  

Nell’anno 2012 la Facoltà di Scienze MM.FF.NN. nell’ambito dei “Progetti di Facoltà per servizi agli 

studenti”, finanziato dal Settore del Diritto allo Studio ha presentato il progetto “Allestimento sale studio” 

coinvolgendo i Dipartimenti  ad essa afferenti. Al Dipartimento di Matematica sono stati assegnati € 

34.149,35 (€ 26.823,75 sui fondi del progetto e € 7.325,60 sui fondi di facoltà) per la  riqualificazione e 

l’ampliamento dell'attuale Sala Lettura con la creazione di un nuovo spazio per 20-30 nuovi posti. 

L’intervento prevede il trasferimento di un ufficio della biblioteca e lo spostamento del cosiddetto 

"laboratorio docenti" , la ristrutturazione della biblioteca Bortolotti e la parziale sistemazione della sala 

riviste per ospitare eventualmente il laboratorio docenti. 

La realizzazione del progetto richiede l’impegno fondamentale dell’ufficio tecnico al fine di definire i 

dettagli relativi ai lavori da eseguire e alla sicurezza degli impianti.  

L’ufficio tecnico, interpellato, ha comunicato, viste le sue priorità/emergenze, di non poter seguire in tempi 

brevi il suddetto progetto. 

Il Direttore chiede l’approvazione da parte degli studenti, essendo queste operazioni solo rivolte a 

rispondere alle loro esigenze e propone di iniziare a ragionare sui prossimi fondi che l’Ateneo metterà a 

disposizione su progetti specifici per servizi a loro destinati. 

Il Direttore, poi, chiede ai gruppi che utilizzano maggiormente i laboratori, nel caso considerino 

insufficiente la sola elettrificazione dell’aula, di proporre progetti alternativi. 

Il Direttore, quindi propone di approvare in Giunta il progetto di elettrificazione e di portare al consiglio di 

Dipartimento la proposta di modifica della destinazione dei fondi del Diritto allo Studio, accompagnata dal 

documento dell’ufficio tecnico e dalla approvazione da parte dei rappresentanti degli studenti. La fase di 

realizzazione si avrà solo in seguito all’approvazione da parte dell’Ateneo della nuova destinazione dei 

fondi. 

La giunta approva ad eccezione del rappresentante del personale tecnico amministrativo, sig. Oscar Lo 

Surdo, che si astiene e chiede di mettere a verbale le motivazioni legate a tale scelta: 
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“Ritengo opportuno non dare il mio voto favorevole e astenermi. Tengo a puntualizzare che tale decisione 

non deve essere fraintesa con una contrarietà a qualsiasi intervento diretto a migliorare le condizioni degli 

studenti, cosa che il cablaggio di un’aula senz’altro realizza e che non può che vederci tendenzialmente 

consenzienti. Così come non intendo manifestare con ciò alcuna sfiducia nei confronti del Direttore, a cui 

anzi rinnovo la mia personale stima e l’apprezzamento del personale tecnico amministrativo per l’impegno 

e la costanza che sta manifestando nel tentare di risolvere alcune importanti questioni che interessano i 

colleghi del dipartimento. La motivazione che determina una posizione non pienamente favorevole circa il 

progetto si identifica piuttosto nella circostanza che i fondi atti a finanziare tale opera sono i medesimi che 

il Dipartimento aveva originariamente destinato al progetto di ampliamento della sala lettura studenti. 

Quest’ultima iniziativa, purtroppo interrotta, avrebbe determinato, oltre che un apprezzabile e diretto 

miglioramento in favore degli studenti, come ulteriore effetto “di rimbalzo”, una contestuale risistemazione 

altrettanto efficace per le condizioni lavorative dei colleghi della Biblioteca, mediante un intervento che 

avrebbe coinvolto l’ufficio della Responsabile della Biblioteca stessa e del Laboratorio Docenti. Voglio al 

riguardo rendere edotta la Giunta che lo scorso 28 febbraio si è tenuta un’Assemblea del Personale 

convocata e condotta dal Direttore. Si è trattato di un incontro particolarmente partecipato che ha visto 

anche momenti di confronto acceso e che ha portato all’attenzione di noi tutti alcuni importanti elementi di 

criticità soprattutto per i colleghi della Portineria, che vivono una situazione ormai difficilmente sostenibile 

e per i quali si è concordato un intervento tecnico che auspichiamo possa realizzarsi in tempi brevi, e, 

condizioni di ulteriore difficoltà che interessano appunto anche i colleghi della biblioteca. Stante le difficoltà 

di attuazione in tempi brevi del progetto di ristrutturazione della sala lettura (alla luce di quanto sostenuto 

dall’Ufficio Tecnico e riportato dal Direttore del Dipartimento) con la delibera di Giunta di oggi i 

finanziamenti che ad esso erano destinati  verrebbero ora dirottati per risolvere la questione Cablaggio Aula 

Cremona. Questione che, ripeto, trattandosi di intervento in favore degli studenti, in termini di principio 

non può che essere vista favorevolmente e che renderebbe qualsiasi voto contrario ingiustificabile, ma che 

tuttavia, anche alla luce del confronto e delle rimostranze manifestate dai colleghi della biblioteca nel corso 

della succitata assemblea di giovedì scorso, ritengo che legittimi quanto meno un’astensione in qualità di 

rappresentante del personale.” 

4) PROGETTO DI APERTURA SERALE DELLA SALA LETTURA 

Il Direttore ricorda alla Giunta la proposta di apertura serale della sala lettura presentata dai rappresentanti 

degli studenti nella Giunta del 18/12/2012. 

Poiché la Giunta aveva espresso parere favorevole dopo un’accurata analisi della fattibilità si è giunti alla 

conclusione che il progetto può essere di immediata attuazione, almeno in via sperimentale per un periodo 

dal 2 aprile fino al 18 luglio al termine del quale si faranno le debite valutazioni.  

Il progetto verrà finanziato con i fondi stanziati dalla facoltà di Scienze MM.FF.NN. nel 2012 nell’ambito del 

progetto “Progetti di Facoltà per servizi agli studenti”, finanziato dal Settore del Diritto allo Studio, per un 

totale di € 11.053 (Contratto di guardiania). 

La Giunta approva. 

5) III TORNATA ASSEGNI DI RICERCA - BUDGET INTEGRATO 2012 



VERBALE DELLA SEDUTA DEL 05/03/2013 

DELLA GIUNTA DEL DIPARTIMENTO DI MATEMATICA 

         pag. 6 

 
 

 
Il Direttore 6 Il Segretario 

5.1 Il Direttore ricorda alla Giunta quanto stabilito nel Consiglio di Dipartimento del 

13/02/2013, ovvero l’apertura di una III Tornata di richieste di rinnovi o di nuovi Assegni di Ricerca 

con i fondi residui del Budget Integrato 2012 che ammontano ad € 107.565,00.  

Poiché il termine di presentazione delle domande era fissato al 4/03/2013, la Giunta è chiamata a 

deliberare riguardo alle domande pervenute. 

Il Direttore illustra alla Giunta la situazione delle richieste pervenute coma da tabella sotto riportata:  

 

Come si può rilevare le richieste riguardano: 

- 1 richieste di rinnovo per l’assegno del dott. Stephen Diwen Kwok  dal titolo “Algebra, 

Geometry and Supergeometry”  

settore: MAT/02-MAT/03 

richiedente: prof.ssa Rita Fioresi 

cofinanziato per la durata di 12 mesi per un totale di 24.000 euro così suddivisi: 

 B.I.: 12.000 euro 

 Firb dott. Caselli: 10.000 euro 



VERBALE DELLA SEDUTA DEL 05/03/2013 

DELLA GIUNTA DEL DIPARTIMENTO DI MATEMATICA 

         pag. 7 

 
 

 
Il Direttore 7 Il Segretario 

 Fondi collegio Superiore prof.ssa Fioresi: 2.000 euro (All. 5.1/1) 

- 1 richiesta di rinnovo per l’assegno del dott. Gianluca Tassinari dal titolo “Building multivariate 

stochastic processes and measuring the impact of an equivalent change of probability measure 

on marginal and joint processes and on the underlying factors driving the dependence 

structure: theory and applications to finance”,  

Settore: Secs-s/06, 

richiedente: dott.ssa Anna Grazia Quaranta 

cofinanziato per un totale di 22.947 euro, così suddivisi: 

 B.I.:11.474 euro 

 Fondi derivanti dalla Facoltà di Economia: 6.000 euro 

 Fondi derivanti dall’ex Dipartimento di Matemates: 5.474 euro (All. 5.1/2) 

- 1 richiesta per un nuovo assegno dal titolo “Metodi Numerici per la ricostruzione di segnali ed 

immagini costanti a tratti multiscala in presenza di rumore e sfocamento” cofinanziato per la 

durata di 12 mesi per un totale di 24.000 euro  (Mat/08 richiedente: prof.ssa Fiorella Sgallari) 

così suddivisi: 

 B.I.: 12.000 euro 

 contratto di ricerca – Datalogic (Bologna) presso Ciram: 12.000 euro (All.5.1/3) 

I cofinanziamenti richiesti ammontano a 12.000+11.474 + 12.000 = 35.474, pertanto residuano euro 

72.091. Dato il residuo è possibile bandire: 

- 1 richiesta per 3 assegni dal titolo “Mathematics in Science, Social Sciences and Engineering” 

interamente su B.I. 2012 per la durata di 12 mesi per un importo di 24.000 euro cad. (Assegni di 

dipartimento – prof. Mirko Degli Esposti). (All. 5.1/4) 

La Giunta, dopo attento esame delle domande pervenute delibera il rinnovo degli assegni in essere così 

come da richieste presentate. 

Delibera, poi, tenuto conto che le richieste di nuovi assegni rientrano nel budget disponibile e che le 

richieste coprono ambiti disciplinari diversi di approvare le richieste inoltrate. 

5.2 Il Direttore informa che è pervenuta una richiesta di rinnovo da parte del dott. Giampaolo Cristadoro 

per l’assegno del dott. Georgie Samuel Knight dal titolo “Modeling anomalous diffusion in complex 

system”: tale rinnovo sarà totalmente autofinanziato per un totale di 25.142 euro con fondi 

provenienti da: 

 Prenotazione n. 96 residuo assegno dott. Cristadoro: 12.836 euro 

 RFO 2009 prof. Franchi: 8.467 euro 

 Prenotazione n. 8 progetto 08MATE0012 prof. Degli Esposti: 3.839 euro (All.5.2/1) 
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La Giunta approva. 

6) II TORNATA MARCO POLO - BUDGET INTEGRATO 2012 

Il Direttore illustra le 2 proposte pervenute al termine della II Tornata del Bando Marco Polo, aperta con i 

fondi residui del Budget integrato 2012, illustrando la tabella qui riportata: 

 
Il Direttore illustra in maniera sintetica i progetti proposti, tutti coerenti e completi (incluse le lettere di invito 

degli enti ospitanti).(All.6/1 e 6/2) 

1 Richiedente: Dottorando con borsa, Emanuele Mingione 

Docente di riferimento: Prof. Pierluigi Contucci 

Struttura: University of Alabama at Birmingham, UAB College of Art and Science, Dept. of Mathematics (USA) 

Durata del soggiorno: 3 mesi 

Finanziamento richiesto: 2.487 euro 

2 Richiedente: dottoranda senza borsa, Marzia Dalla Venezia 

Docente di riferimento: Martinez Andrè Georges 

Durata del soggiorno: 6 mesi 

Finanziamento richiesto: 6.900 euro 

Dopo breve discussione, il Direttore propone, considerato il Budget disponibile costituito da 5.250 euro del B.I 

2012 e residui relativi al B.I. 2010 e 2011 per un totale di 2.087 euro, di finanziare entrambi i progetti per la 

durata minima di 3 mesi ciascuno. 

La Giunta approva. 

7) AUTORIZZAZIONE DI COMODATO GRATUITO 

Il Direttore informa la Giunta sulla necessità di sottoscrivere un Comodato di uso gratuito (all. 7.1) con il 
Dipartimento di Matematica e Informatica dell’Università di Firenze. 
Il Prof. Alberto Gandolfi che collabora con il Prof. Campanino, ha in uso un Macbook Pro 13" acquisito con 
fondi Prin 2009. 
Come indicato nel documento conclusivo relativo al gruppo di lavoro sugli audit del PRIN 2009, è necessario 
sottoscrivere un comodato d'uso gratuito con l'ente ospitante, qualora l'attrezzatura non venga utilizzata 
presso la struttura sede dell'unità di progetto. 
La Giunta approva. 



VERBALE DELLA SEDUTA DEL 05/03/2013 

DELLA GIUNTA DEL DIPARTIMENTO DI MATEMATICA 

         pag. 9 

 
 

 
Il Direttore 9 Il Segretario 

8) SITO WEB DEL DIPARTIMENTO 

Il Direttore ringrazia il Prof. Massimo Ferri e il Prof. Nicola Arcozzi della commissione Servizi che hanno 

lavorato sul nuovo sito Web del Dipartimento. La nuova struttura del sito viene presentato alla Giunta che 

approva. 

9) VARIE ED EVENTUALI 

Al termine della Giunta la Prof.ssa Sgallari riferisce di essere stata chiamata dal Rettore per discutere della 
situazione futura del CIRAM. I Centri Interdipartimentali sembrano destinati a sparire nella attuale situazione 
accademica.  Ci sono quindi alcune possibilità alternative. 
Il CIRAM potrebbe diventare un centro di ricerca di un Dipartimento e, vista la composizione degli afferenti al 
CIRAM, quello naturale sembrerebbe Matematica.  In questo caso si porrebbero diversi problemi visto che i 
locali del CIRAM sono della Scuola di Ingegneria e Architettura, diversi laboratori sono condivisi con altri 
Dipartimenti (DICAM, DEI, DII, DAPT) e ci sono costi da coprire per il funzionamento della struttura. In  
alternativa il CIRAM potrebbe diventare un Centro di Ricerca e Didattica afferente alla Scuola di Ingegneria 
ed Architettura che ne coprirebbe le spese di funzionamento, i fondi di ricerca sarebbero gestiti dai 
Dipartimenti di appartenenza dei ricercatori proponenti i progetti. Si apre una discussione ed il Direttore 
Degli Esposti si ripropone di portare il problema in discussione in Consiglio di Dipartimento.  La Sgallari, in 
quanto Direttore CIRAM, evidenzia ancora una volta che sette Docenti del CIRAM non hanno uno spazio al 
Dipartimento a fronte di tanti altri con doppi uffici. Questa è una situazione di grave disagio e chiede quindi 
che venga sanata al più presto in accordo con i singoli docenti interessati. 

 

La seduta è tolta alle ore 12.00. 


